

## 赤白通信

2017年12月号



師走に入り、何かと気ぜわしい頃となりましたが、 ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。



11月から実施している「秋の楽しみ外食ツアー」で、職員と一緒にランチに出かけました。いつもよりかなり多い量ですが、この日を楽しみにされていけ皆さん、「こんなにたべれるかな?」と言いながらも残すことなく完食!「お腹いっぱいじゃわ」と笑顔でホームに帰られました。

## 『お寿司が食べたいわ』

と言われた方は、握り寿司を注文しました。







『魚が食べたいわ』

と言われた方は、刺身や煮魚のセットを注文しました。











『うどんが大好き』 ということで、うどん屋さんへ行きました。









🐝 2月の誕生日💰







《ご案

12月17日(日)13:45~ クリスマス会をおこないます。 職員によるハンドベルの演奏や ビンゴ大会を予定しています。 ご家族の皆様もぜひご参加 下さい。 今年も早いもので残り1ヶ月となりました。1年間ご家族の皆様にはお世話になりました。来る平成30年も利用者の皆様と楽しく健康に過ごせるように職員一同頑張っていこうと思いますので、よろしくお願いいたします。